

Iniciativa con acceso gratuito

Más de 60 personas visitaron el Museo Naval y Marítimo

● La gran mayoría del público correspondió a turistas nacionales que se nutrieron de la historia y geografía de Magallanes y de la Armada de Chile.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

En su visita por Punta Arenas, Julia Donoso, turista proveniente de Santiago, recorrió el Museo Naval y Marítimo

para quedar asombrada con el rescate a la historia magallánica y nacional. Ella aprovechó el acceso gratuito a este recinto cultural en el contexto de "Museos en verano", una iniciativa del Ministerio de las Culturas.

Al interior de la sala, que narra la historia del Combate Naval de Iquique, comentó que admira mucho a Arturo Prat y que le encantó la referencia que existe a este héroe nacional.

"Está muy bueno el museo, aunque hay una parte que no la encontré muy didáctica. Si vienes con niños, hay cosas que, cómo les explicas, o si quiere aprender jugando. Esa es la crítica que le haría, pero lo demás me encantó", señaló.

Junto a Julia, Ivonne Barrera también quedó maravillada por el atractivo contenido que ofrece este espacio, precisando que por primera vez visitaba un museo naval y de historia local.

"Es bastante explicativo, y fácil de recibir la información. Me pareció interesante la historia del Piloto Pardo, estos personajes que vinieron fuera de Chile", agregó.



Funcionarios navales a cargo del museo junto a los visitantes.

El Museo Naval y Marítimo ofreció acceso gratuito a todo público hasta las 15 horas, siendo visitado por más de 60 personas, mayormente turistas nacionales.

Finalmente, Sylvio Mallet comentó que se

requieren más instancias como estas para que la ciudadanía pueda conocer la riqueza cultural e histórica que ofrece Punta Arenas.

"Bien educativa, bastante informativa. Si bien

hay muchas cosas históricas en la ciudad, son poco vistas por las personas que lo visitan", enfatizó.

El espacio fue disfrutado por adultos y niños, quienes también recorrieron cada rincón de este lugar.



Los visitantes aceptaron el desafío de aprender a realizar los nudos de emergencia.